

うさぎぐみ クラスだより

日中は夏のような暑さが続いていますが、日が落ちるのが少しずつ早くなってきました。運動会の練習も本格的になり、楽しみな気持ちが大きい分、どこかソワソワした様子の子どもたちです。

9月に入ってから朝の集会が始まり、行進・駆け足の練習を頑張っています。「勇気のルンダ体操」は、ふとした時に鼻歌をうたっていたり、お友達と「ルンダー!」と言っていたりするほど、子どもたちがだいすきな体操です♪幼児組になって初めての運動会ということもあり、かけっこ・ダンスの練習を頑張っています♪

「お家のかたが見に来てくれるんだよ」と伝えると「やったー!」「がんばる!」と運動会を楽しみにしているうさぎ組さんです。

また、運動会後はどんぐりや落ち葉集めなど秋ならではの遊びを取り入れていく予定です ◆

「キャベツ!?」💗

ある日の英会話の時間に、いろんなお野菜の発音の練習をしている時、「キャロット 6 」 というところを、子どもたちはそう聞こえたのか「キャベツ!!」と元気に発音練習をしていて子どもならではの言い間違いに、クスっと笑いが起きました♪ 今月の制作は…「かぼちや」です⊕

クレパスでかぼちゃの輪郭を描き、 顔は絵の具で塗りました! そして今回は、はさみに挑戦!! かわいいかぼちゃがたくさんできたので ぜひ見てあげてください♪

~お願い~

- ・9月に入り、集会が始まりました。スムーズに活動に入れるように<u>9:15</u>までに登園をお願いします。
- ・運動会に向けて、靴のサイズの見直しをお願いします。大きすぎたり、小さすぎたりすると怪我の原因に繋がりますので、足のサイズにあった靴の着用をお願いします。
- ・運動会当日は、白靴下を着用しますので、それまでにご準備ください。